

# Deux équipages de l'ENSIAME sur la ligne de départ du 4L Trophy !

Pour la 18ème édition du 4L Trophy, qui va se dérouler du 19 février au 1er mars 2015, deux équipages représentent l'ENSIAME, Ecole d'Ingénieurs de Valenciennes. Le 4L Trophy est le plus grand raid étudiant d'Europe, qui réunit chaque année 1400 équipages autour d'une même cause sportive et étudiante. Munis d'un roadbook, d'une carte et d'une boussole, leur mission est d'apporter des fournitures scolaires et sportives aux enfants du Sud marocain en difficulté.

Découvrez nos quatre élèves-ingénieurs en apprentissage qui participent à ce raid de près de 6000 kms. Cette année à l'ENSIAME, un équipage féminin et un équipage masculin seront sur la ligne de départ jeudi 19 février 2015.



## Equipe 1131 :

Le pilote : Justine Potier a 23 ans et effectue sa 3ème année d'Ecole d'Ingénieurs par apprentissage chez Vallourec. Sa participation au 4L Trophy représente pour elle un défi dans la mesure où il faudra réussir à trouver des solutions aux éventuels problèmes qu'elles rencontreront. Par ailleurs, l'aide à la scolarisation d'enfants au Maroc rendue possible par cette action lui tient particulièrement à cœur.

Le co-pilote : Bérengère Skrzypczak a également 23 ans et effectue sa 3ème année d'Ecole d'Ingénieurs par apprentissage chez Areva. Pour elle, trois mots résument à merveille le 4 L Trophy : aide, action et aventure. Elle souhaite prendre part d'une manière originale à une action humanitaire de grande ampleur tout en vivant une aventure humaine et sportive exceptionnelle.

Les deux jeunes femmes se connaissent depuis plus de 7 ans, leur complémentarité fait déjà leur force puisqu'elles ont réuni la somme de 8500 euros nécessaire à la réalisation de ce périple grâce à des partenariats financiers.

## Equipe 1790 :

Le pilote : Maxime Hazebrouck a 21 ans et est en 2ème année d'Ecole d'Ingénieurs par apprentissage à l'ENSIAME chez Bombardier Transports. Passionné de mécanique, il participe pour la 2ème fois au 4L Trophy, et a restauré lui-même la 4L. Le raid représente pour lui la possibilité de vivre sa passion tout en participant à une action humanitaire. Il s'agit également de relever un challenge hors norme: parcourir 6000 kms à travers la France, l'Espagne et le Maroc, prendre part à un immense rassemblement étudiant et l'occasion de découvrir d'autres cultures. Le co-pilote : Damien Boniface, son co-équipier de 22 ans est en 2ème année d'Ecole d'Ingénieurs par apprentissage chez CMD Engrenages et Réducteurs. Maxime et Damien se connaissent depuis leur arrivée à l'ENSIAME dans le cursus préparatoire intégré. En revanche, ce sera la 1ère participation pour Damien.



Cette aventure permet aux deux équipiers d'apprendre à gérer un projet de A à Z : de l'élaboration de dossiers à

la gestion d'une association en passant par le démarchage pour la recherche de sponsors. L'objectif fixé pour le budget est d'ores et déjà atteint : 5500 euros sans compter la voiture, grâce à leurs sponsors. La restauration de la 4L a nécessité plus de 1000 heures de travail.

L'ENSIAME est impatiente de soutenir ces deux équipages dans le périple qui les attend.

L'ENSIAME (Ecole Nationale Supérieure d'Ingénieurs en Informatique, Automatique, Mécanique, Energétique et Electronique), située à Valenciennes, est membre du réseau Polyméca et du Groupe INSA (INSA Partenaire). L'ENSIAME est une école reconnue par la Commission des Titres d'Ingénieur depuis 1979. Elle est habilitée par le Ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.